

2021年9月8日

各位

株式会社チャーム・ケア・コーポレーション

大阪府四條畷市所在の弊社運営ホームにおける
従業員の新型コロナウイルス感染者判明について

このたび、弊社が運営する介護付有料老人ホーム チャーム四條畷(大阪府四條畷市)において、従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。

現時点において、ご入居者様および施設の従業員に、当該従業員の感染と関連すると思われる体調の変化等は確認されていません。

当該従業員は、親族宅を訪問後、同親族が発熱し、PCR検査で陽性が判明したことから、当該従業員のPCR検査を実施したところ、9月1日に感染が判明したものです。

当該従業員と接触のあったご入居者様ならびに従業員に対し、PCR検査を実施しましたが、全員の陰性を確認しております。

今後につきましては保健所の指導に従い、これまでの感染予防対策(従業員の衛生管理、ご入居者様の感染予防策の徹底、ご家族様の面会を含む来訪者制限の実施等)を継続して実施し、ご入居者様、従業員等の体調の観察等に十分留意してまいります。

ご入居者様およびご家族様、関係者の皆様には、ご心配をおかけすることになり、心よりお詫び申し上げます。

引き続き、保健所ならびに地方自治体などの関係機関と連携を図り、感染防止及び感染拡大の防止に努めるとともに、必要な措置を適切に講じてまいりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上